

## 今年も高知よさこい名門チームへの年間支援実施決定 「とらっくよさこい(ちふれ)」への協賛継続のお知らせ

株式会社ちふれ化粧品(本社:埼玉県川越市、代表取締役社長:片岡 方和)は、女性支援活動の一環として、昨年に引き続き、2018年5月1日(火)から2019年4月30日(火)までの1年間、高知よさこいチーム「とらっくよさこい(ちふれ)」への協賛を実施いたします。



「とらっくよさこい(ちふれ)」  
2017年度の演舞の様子



写真左から「とらっくよさこい(ちふれ)」代表 磯木 保廣氏、  
弊社 代表取締役社長 片岡 方和、  
「とらっくよさこい(ちふれ)」統括 亀谷 修一氏

### ■弊社と「とらっくよさこい」との出会いについて

「とらっくよさこい」は、1990年の設立から25年間、高知県で演舞に取り組んできた名門です。女性参加者も多く、華やかさのあるチームですが、長年のスポンサーの降板により、2014年をもって活動休止となりました。ご縁があり、チームがクラウドファンディングで支援を募っていることを知った弊社は、化粧品を通じて女性をサポートしてきた企業として、同チームのスポンサーになることで「少しでも多くの女性にいきいきと活躍していただきたい」と考え、2015年に協賛を開始いたしました。

### ■「とらっくよさこい(ちふれ)」2017年度(2017年5月～2018年4月)の活動について

協賛をきっかけにチーム名が「とらっくよさこい(ちふれ)」となって3年目の2017年度は、国内では6都県 23イベントに参加し、高知県からの要請で初の海外遠征にも挑戦しました(「台湾 新竹県国際花鼓芸術節」に参加)。高知よさこい祭りの本祭では金賞(前年度は銀賞)を受賞したこともあり、県や市といった公的機関からのイベント参加要請が増え、よさこい祭りを代表するチームとしての認知度を高めています。※原宿表参道元氣祭 スーパーよさこいでは樺賞を受賞しています。

### ■協賛開始から3年。参加者の年齢層の変化について

協賛を継続することにより、「ちふれ」の名が入ったチーム名に触れる機会が生まれ、また、協賛期間中、演舞の際に弊社の口紅とネイルエナメルの使用を推奨していることもあってか、最近では10～20代の若い参加者が増加傾向にあります。今年度も約150名の女性参加者が艶やかに舞い踊る姿に華を添えてまいります。

弊社は、今後も女性を応援する企業として、スポーツや文化活動に一生懸命取り組む女性を応援してまいります。